

Projekt: „Internet“

Das Projekt „Internet“ findet bereits seit mehreren Jahren in der Regel im ersten Halbjahr der Jahrgangsstufe 5 statt, um die SuS verantwortungsbewusst durch den heutigen „Internetschub“ zu begleiten.

Dazu treffen sich die Klassen 5a bis 5c im wöchentlichen Abstand entsprechend ihrer alphabetischen Reihenfolge viermal für eine Doppelstunde in der 7. und 8. Stunde in ihrem Klassenraum. Hierbei greifen die SuS vor allem auf die Homepage des „Internet ABC“ (<https://www.internet-abc.de/>) zurück und bearbeiten mit ihren iPads unterschiedliche Module zu den im Projekt ausgewiesenen Unterrichtsinhalten.